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ВЫЕЗДНОЕ ЗАСЕДАНИЕ 
БЮРО ГОРКОМА КПСС
Состоялось выезд- 

заседание б ю р о  
кодского комитета 
«ртнн в Вонъегане. 
На «ем был р а ссм от 
ри отчет п артком а 
Ун-Юганского л еспром
х о з а  о работе по 
Ё-мстронке стнля н 
«годов своей д ея 

тельности в свете тре- 
бовашж XXVII съез
да КПСС.

Заседание бюро 
проходило в присутст
вии коммунистов лес
промхоза. Был заслу
шан отчет секретаря 
парткома JI. А. Тим
шиной.

По рассмотренному 
вопросу было приня
то постановление. Ре
портаж с бюро ГК 
КПСС «Ломая старые 
штампы» и постанов
ление бюро публику
ются в сегодняшнем 
номере на 1 и 2 стра
ницах.

ЛОМАЯ СТАРЫЕ ШТАМПЫ
\ ШИРМОЙ УСПЕХА
Ун-Юганский леспромхоз — кру- 
к лесозаготовительное предприя- 
[ивего района. В этом году оно 
»нт СЕое двадцатилетие. 16 лет 

mfr. леспромхоз имеет хорошие 
Си.-,-. технико-экономические по

ка. Годовой объем заготовки 
' з 1966 году достиг 579,8 тыся- 
кубичс-ских метров, что составн
ое процентов выполнения плана, 
■шозке леса государственное за- 
е перевыполнено на 8 процен- 
® разделке леса — на 19 про- 

,702. Производительность труда 
аагнению с 1985 годом возрос
ла 3.8 процента.

I И все же решеиие посмотреть. 
■*й идет перестройка именно в Ун- 
Дгшском леспромхозе, у членов 

горкома партии возникло не

случайно. За ширмой внешнего бла
гополучия просматриваются доволь
но тревожные симптомы. Затраты 
на 1 рубль товарной продукции и 
ее себестоимость превышают плано
вые. Низким остается качество про
дукции. В 1986 году от заказчиков 
получено 269 претензии, штраф сос
тавил 22-1.9 тысячи рублей. Реали
зация продукции с учетом выполне- 
ния плана поставок в прошлом году 
составила лишь 89,4 процента. С 
обязательствами из 6 цехов справи
лись 5. из 43 бригад и экипажей 
свое слово сдержали только 32.

Интересовал вопрос: как влияет 
партком Ун-Юганского леспромхоза 
на экономическую полкашу пред
приятия. является ли партийный ко
митет боевым органом политиче
ского руководства.

(Окончание на 2 стр.)

Л и н у е т  э к в а т о р
Скоро минует свой 

экватор социалисти
ческое соревнование, 
посвященное 70-летию 
Великого Октября. 
Сейчас прошло 34 пе
дели. В Красноленин
ском управлении ме
ханизированных работ 
№  1 с самого начала 
лидирует комсомоль
ский коллектив И. В.

Сафронова. Он рабо
тает на самом даль
нем месторождении — 
Яхлинском. С начала 
соревнования он вы
полнил задание по 
перевозке грунта на 
109,8 процента. Хо
рошо работают на 
Талинском месторож
дении бригады водите
лей В. Е. Фрешера и

В. А. . Сухорукова. 
Последняя, кстати, 
была лучшей в февра
ле. выполнив месяч
ное задание на 108,7 
процента. От этих 
признанных лидеров 
не отстаем и- бригада
А. М. Галанова.

Т. ШАЛИМОВА. 
Инженер отдела 
труда КУМР-1.

У ч и т с я  

а к т и в

Состоялись семинары 
идеологического актива 
по изучению материалов 
январского (1987 г.) 
Пленума ЦК КПСС.

Была прочитана лек
ция: «Январский Пле
нум о перестройке и 
кадровой политике», сде
лана информация об ито
гах хозяйственной дея
тельности города и райо
на в 1986 году и задачи 
на 1987 год.

Практическое занятие 
провела Г. И. Егорова— 
заведующая окружным 
Домом политического 
просвещения.

В работе семинаров 
приняли участие работ
ники окружного комитета 
КПСС.

имеет право заключать 
договора с поставщиками 
на обеспечение нужны
ми материалами непрн- 
емлимо из-за того. что 
номенклатура материа
лов слишком многочи
сленна и разнообразна. 
А это создает неразбе
риху.

В выступлении глав
ного бухгалтера Ф. П. 
Мисишной прозвучала 
озабоченность тем, что 
новый Закон для экспе
диции никаких * положи
тельных изменений не 
принесет, скорее всего, 
наоборот. Ведь кроме 
заключения договоров, 
других прав у них прак
тически не будет.

А. С. Письмеров — 
секретарь парткома,
сказал о том. что пере
ход на самофинансирова
ние ставит перед всеми 
большие задачи. Насту
пила необходимоегь оп
равдывать затраты. До 
сих пор мы потребляли 
больше, чем давали. Па

многих предприятиях 
заработная плата значи
тельно опережает рост 
производительности тру
да. Подобного быть не 
должно. Переход на са
мофинансирование раз
решит данную диспро
порцию.

Г. Г. Селезнева — 
старший инженер планово-экономического

 отде
ла. Она выразила свое 
несогласие с выска
зыванием В. И. Быхано
ва. Он отрицает приме
нение санкций в отноше
нии вышестоящих орга
низаций за убытки, при
чиненные из-за необосно
ванных указаний.

С пунктом Закона, 
где сказано, что за убыт
ки, причиненные пред
приятию в результате 
выполнения указания 
вышестоящего органа, 
нарушившего права
предприятия, подлежит 
возмещению органом, 
давшим это указание, 
полностью согласна и

считать его правильным. 
Это повысит ответствен
ность вышестоящих ор
ганов за принимаемые 
решения.

С данным положением 
Закона целиком и полно
стью согласился и на
чальник КНГРЭ Л. Н. 
Евдокимов. «Нередки 
случаи, — говорит он,— 
когда наше объедините 
« Главтюменьгеология» 
дает указание вести бу
рение скважины, тогда, 
как она не готова к это
му. В результате — эк
спедиция несет убытки, 
в связи с аварийностью 
или по иным причинам. 
А если бы объединение 
возмещало эти убытки, 
то уверен, таких опро
метчивых указаний 
впредь не было бы*.

Принято постановле
ние, в котором говорит
ся, что проект Закона 
СССР полностью одоб
рен всеми присутствую
щими.

Л. СОЛОДЧЕНКО.

ЭКСПЕРИМЕНТ „СТАЖИРОВКА'
ний Соломаха. лидер 
комсомольцев производ
ственного объединения 
«Сергинолес». Второй 
секретарь ГК ВЛКСМ 
Юрий Рыбаков уступил 
свое место Наталье Вла
сюк. секретарю комите
та комсомола Красноле
нинской нефтегазоразве
дочной экспедиции. и 

Татьяне Липатниковой, 
возглавляющей комсо
мольскую организацию

Ун-Юганского леспромхо
за. Проблемами школь
ной жизни вплотную 
займется Нелли Аленки
на, пришедшая из трес
та «Приуралнефтегаз
строй» и сменившая се
кретаря горкома Ольгу 
Медведеву. Валерию 

Ивочкину поручено воз
главить орготдел. Он — 
нз треста 

«Красноленинсктрубопроводстрой», заменил заведу
ющего отделом Алексея 
Калистратова.

А работники аппарата 
ГК ВЛКСМ в течение 
трех недель будут рабо
тать в «первичках»: к 
примеру, первый секре
тарь горкома Олег Ада
мов — в тресте «Узтю
меньдорстрой», Юрий 
Рыбаков — в комсомоль
ских организациях насе
ленных пунктов Обского 
бассейна.

Найти свой 
г о р о д

Северная биогра
фия Виктора Петро
вича Кирьянова нача
лась еще в 1966 го
ду, когда он подрост
ком приехал вместе с 
родителями в Нефте
юганск — обживать 
первые месторожде
ния. Не было тогда 
еще города, стояли 
между деревьев ва
гончики. Характером 
Виктор Петрович пов
торил родителей: вы
рос. но в обустроив
шемся Нефтеюганске 
оставаться не захотел. 
«Новое потянуло». — 
улыбаясь, вспоминает 
В. П. Кирьянов о 
своем решении ехать 
в Нягань. Давненько 
уже это было — ско
ро десять лет. как он 
плучил няганскую 
прописку.

В Красноленинской 
тампонажной конторе 
Виктор Петрович тру
дится семь лет. Ров
но семь: как раз в 
марте пришел устраи
ваться на работу с 
трудовой книжкой и 
удостоверением клас
сного тракториста. А 
спустя два года полу
чил водительские пра
ва и сел за баранку 
автомобиля. Работает 
Виктор Петрович Ки
рьянов машинистом 
ППУ — паро-промы-

словой установки.
— У кого актиро

ванные дни, а у нас
— самая работа, — 
басит собеседник, — 
мы отогреваем во 
время морозов обору
дование, устья сква
жин, моем скважины, 
отпариваем их от за
мазученности... Да 
чего там говорить! 
Хватает дел. В эту 
■Зиму особенно доста
лось.

В бригаде машини
стов ППУ. возглавля
ет которую В. Кале
дин. 18 человек. Все, 
в общем-то, люди се
рьезные.

— Приятно ведь, 
если сдаешь сменщи
ку машину чистой, 
опрятной, — говорит 
Виктор Петрович. — 
тогда и сам сядешь за 
руль в нормальных 
условиях.

Уезжать пз Нягани 
Виктор Петрович не 
цумает: все здесь уже 
свое, родное. А под
растают малыши Ки
рьяновы: Ирина ходит 
во второй класс, Оля
— в нулевой, да н 
Ивану четыре года. У 
них все впереди — 
свои месторождения!

О. ВЕСЕЛОВА.
Па снимке: В. П. 

Кирьянов.
Фото А. Фучкина.

В. ЕРМОЛОВ.

ОБСУЖДАЕМ ПРОЕКТ ЗАКОНА О ГОСУДАРСТВЕННОМ ПРЕДПРИЯТИИ - 

НУЖНА САМОСТОЯТЕЛЬНОСТЬ
В коллективе КНГРЭ 

(скыось собрание ап- 
щп управления, на ко- 
«Р* обсуждался проект 
tea* СССР о государ- 
г*нюм предприятии.
С основными пункта- 

и проекта присутству- 
■тат. ознакомил юрист 
*кдицш! В. Н. Быханов

 Он заострил внима-
*  на правах. предо- 
®ияемых предприн
яв.

i В обсуждении принял 
«пне тов. Б еликов —  
:®*аер по технике бе- 
рм ноот . С о  всеми 
Г*®ениямн. нзложен- 

в проекте З а к о н а , 
.согласен. Н о его вол- 
™  вопросы матерн- 
утехн н ческого  обес- 
****** т. к. сегодня 
Г®!1 их очень трудно. 
Т * !ь  что-либо б е з  
рвачей » и соответст 

в и и  мзды практнче- 
невозможно. Н о  и 
уложение. к от ор ое  

; ^ г а е т  законопроект  
[ что предприятие

“ Зычный эк- 

fttons начался в го-

йбинип На смену 
nt, аппарата 

‘ ч̂аистт- ? 1 Пришли 
к ,  секретари 

tin» комсомоль- 

горо‘

^РИиентТЛЧеШ,е трех 
•>-ь тальных не-

^Дч”!,дГлаве горкома 
Годиться Евге-


